

大会集計システムの不具合による競技結果の訂正について（お詫び）

2025年3月31日

公益社団法人日本エアロビック連盟

理事長 知念かおる

日本エアロビック連盟審判委員会

委員長 林 美樹

平素より当連盟の活動に対し、格別のご支援とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

さて、2025年1月に開催された「第15回全国ユースフライト選手権大会」及び2月開催の「第20回全国フライト選手権大会」において、競技結果に関し関係者の皆様より疑義のお申し出をいただきました。そのため、詳細な調査を実施した結果、大会集計システムの不具合により順位に誤りが生じていたことが判明いたしました。

つきましては、修正された競技結果を当連盟のウェブサイトにて公開させていただきます。この度、選手や関係者の皆様に多大なるご迷惑とご心配をおかけしましたこと、深くお詫び申し上げます。

再発防止に向けましては、大会集計システム管理会社への厳重な注意喚起を行うとともに、JAFおよび審判委員会全体で万全を期する体制を整えてまいります。何卒、今回の件にご理解とご容赦を賜りますようお願い申し上げます。

競技結果の順位付けの誤りに関するお詫び

2025年3月31日

公益社団法人日本エアロビック連盟システム管理業者

株式会社イーダブリュエムジャパン

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当社がシステム提供を行っております公益社団法人日本エアロビック連盟様の大会集計システムにおいて、以下の大会のフライト種目において一部競技者の順位付けに誤りが発生したことが判明いたしました。

第15回全国ユースフライト・エアロビック選手権大会

第20回全国フライト・エアロビック選手権大会

対象の競技者および関係者の皆様には、心よりお詫び申し上げます。今後このような事態が再発することのないよう、全社を挙げて再発防止に努めてまいります。

この度は誠に申し訳ございませんでした。